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Trasporto pubblico locale, Maricone: “No ad azienda unica
regionale”
di Federico De Rossi
29 Settembre 2010 – 18:13

Savona. I vertici aziendali di Tpl Linea attendono di conoscere i numeri effettivi delle
risorse che saranno messe a disposizione del trasporto pubblico locale regionale.  Nei
prossimi giorni l’assessore regionale Enrico Vesco farà il punto della situazione. Una cosa
sembra certa: i tagli governativi saranno pesanti e questo potrebbe influenzare le politiche
sulle tariffe e sulla riorganizzazione del personale, con inevitabili conseguenze sul servizio
e sull’utenza.

A fare la voce grossa è lo stesso presidente di Tpl Linea Maurizio Maricone che ha ribadito
la necessità di premiare nella ripartizione dei fondi quelle aziende che hanno condotto un
percorso di risanamento con bilanci in ordine. E quanto all’ipotesi di creare una sola
azienda regionale del trasporto pubblico locale Maricone non nasconde la sua opinione:
“Non penso sia fattbile, non vedo quel risparmio in termini di costi di gestione, mi sembra
più una aggregazione che nasce per motivi politici”.
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